



STADTRADELN

Mitmachen, aufsteigen und vom

30.08. bis 19.09.14

Kilometer sammeln und aufschreiben.

www.stadtradeln.dortmund.de

**DORTMUND
STEIGT AUF !**

Sie fahren gerne Fahrrad, oder wollten es eigentlich schon lange wieder tun?

Dann ist STADTRADELN genau das Richtige für Sie!

Es ist egal, ob Sie sowieso schon regelmäßig Rad fahren, oder ob Sie nur noch auf die passende Gelegenheit dazu warten. Beim STADTRADELN kann jeder mitmachen! STADTRADELN ist eine bundesweite Aktion des Klima-Bündnis, an der sich die Stadt Dortmund in diesem Jahr zum ersten Mal beteiligt.

Doch worum geht es genau beim STADTRADELN in Dortmund?

Beim STADTRADELN ist eine Registrierung unter www.stadtradeln.dortmund.de erforderlich. Sie können dort ein eigenes Team bilden und gemeinsam mit der Familie oder Freunden Kilometer sammeln, oder Sie schließen sich dem offenen Team an. Und dann kann es eigentlich auch schon losgehen! In der Zeit vom 30. August bis 19. September 2014 sollen möglichst viele Kilometer gesammelt und erfasst werden.

Unterstützen Sie uns beim STADTRADELN – wir möchten gern mit einem guten Ergebnis bei dieser bundesweiten Aktion einsteigen.

Auf geht's: ran an die Pedalen und gemeinsam Kilometer sammeln für Dortmund!

Ihr Dortmunder STADTRADEL-Team

STADTRADELN ist eine Kampagne des



Klima-Bündnis



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima



Stadt Dortmund

